

# JIS.CO.ID

## Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Jalankan DDS dan Himbau Warga Bersama Dalam Program "AA DEDE CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 11:29



*Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Jalankan DDS dan Himbau Warga Bersama Dalam Program "AA DEDE CURHAT DONG"*

**SUKABUMI**, 23 November 2023 - Pada Kamis, 23 November 2023, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) di Kampung Ciawi, RT 014/004, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.45 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam suasana akrab dan hangat, Aiptu Subandi menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dan meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga Desa Sekarsari untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Aiptu Subandi menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keutuhan ideologi Pancasila sebagai dasar negara.

Selanjutnya, dalam upaya pencegahan tindak pidana, Bhabinkamtibmas mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Warga diminta untuk aktif memberikan informasi apabila mengetahui adanya praktik TPPO.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Selain itu, Aiptu Subandi mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Kegiatan DDS dan Silaturahmi ini menjadi sarana efektif untuk membangun kedekatan dan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan terwujud kerjasama yang sinergis dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif di Desa Sekarsari.